

(Registrada el 11 de mayo de 2016)

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL COALICION POR EL BIERZO (CB) EN LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE LEÓN

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, EL GRUPO POLITICO COALICIÓN POR EL BIERZO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE LEÓN PRESENTA ESTA MOCIÓN PARA INSTAR AL PLENO DE ESTA INSTITUCIÓN A IMPULSAR Y APOYAR TODAS AQUELLAS MEDIDAS NECESARIAS PARA DAR UNA MAYOR VISIBILIDAD Y POTENCIAR LA PARTICIPACIÓN EN LA VIDA PÚBLICA DE NUESTRO MUNICIPIO DE TODAS LAS PERSONAS CON INDEPENDENCIA DE SU ORIENTACIÓN SEXUAL O GÉNERO.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

El próximo 28 de junio de 2016 se conmemora en todo el mundo el Día del Orgullo LGBT (Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transexuales), con multitud de celebraciones en numerosas ciudades y pueblos de España y del mundo, con gestos sencillos pero de gran eficacia y contenido simbólico a la hora de cooperar a la necesaria normalización y visibilización, tales como lectura pública de manifiestos, presentación de mociones, colocación de la bandera arco iris; gestos todos ellos que consiguen que nuestra sociedad sea más igualitaria y por lo tanto una sociedad mejor. En ese sentido, debemos admitir que la provincia de León se ha quedado muy atrás a la hora de reconocer, dar visibilidad y potenciar la participación en la vida pública de las personas LGTB.

Pero lo cierto es que, al margen de creencias e ideologías, todas las personas son iguales ante la ley, al margen de su orientación sexual, y no pueden ser discriminadas precisamente por razón de esa orientación sexual, tal y como señala el artículo 14 de nuestra vigente Constitución Española de 1978 (Los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social).

En nuestra opinión, no estamos hablando de un colectivo ni de una comunidad, por más que se haya convertido en un lugar común hablar del colectivo LGBT o de la comunidad LGBT. Creemos que englobar a las personas con orientaciones sexuales diversas en un colectivo o en una comunidad no describe de una manera adecuada la realidad actual, porque las personas lesbianas, gays, bisexuales y transexuales que viven en nuestra provincia, ante todo y sobre todo, nuestros vecinos, nuestros compatriotas y

nuestros hermanos. Y resulta, por tanto, incomprensible que todavía a día de hoy sean víctimas de prejuicios por parte de algunos intolerantes.

Las administraciones públicas, y nosotros, como integrantes de ellas, tenemos la obligación moral, pero también legal, de emprender acciones positivas encaminadas a derribar cualesquiera barreras y otros obstáculos que impidan a estos ciudadanos participar en la vida pública en condiciones de igualdad, porque ese es el mandato constitucional que a todos nos alcanza y porque ello es absolutamente necesario para la consecución del Bien Común, que preconiza Coalición por El Bierzo, pero que ha de presidir toda la acción política y ciudadana en el seno de nuestra sociedad.

Sin embargo, lamentablemente, no podemos desconocer que en la actualidad todavía existen muchos prejuicios y actitudes discriminatorias que utilizan como pretexto la orientación sexual de las personas, para apartarlas de la vida pública y condenarlas a la marginación y a la invisibilidad social, por lo que desde el Grupo Municipal Coalición por El Bierzo proponemos que la Diputación Provincial de León se implique de una manera decidida tanto en los actos del Día del Orgullo LGBT, como en la adquisición de un compromiso decidido de lucha contra las actitudes intolerantes y excluyentes hacia determinadas personas por el sólo motivo de su orientación sexual o género.

Por los motivos expuestos EL GRUPO DE COALICION POR EL BIERZO (CB) DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE LEÓN PROPONE AL PLENO QUE SE apruebe la siguiente MOCION:

EL PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE LEÓN SE COMPROMETE A IMPULSAR Y APOYAR TODAS AQUELLAS MEDIDAS NECESARIAS PARA DAR UNA MAYOR VISIBILIDAD Y POTENCIAR LA PARTICIPACIÓN EN LA VIDA PÚBLICA DE NUESTRO MUNICIPIO DE TODAS LAS PERSONAS CON INDEPENDENCIA DE SU ORIENTACIÓN SEXUAL O GÉNERO.

Ponferrada 11 de mayo de 2016

Firma del portavoz

Pedro Muñoz Fernández (CB)